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TOP 3.5  

BIBS-Anfrage Fördersummen Bohlweg 
 
Sehr geehrter Herr Zwafelink, 

 
Das Geld aus diesem Zuschuss-Topf hilft ja nun nicht wirklich nicht dem 

ortsansässigen Mittelstand oder dient der energetischen Verbesserung 
irgendeines Schulgebäudes: 
Es ist ja ausschließlich fürs kosmetische  Aufhübschen einer einzigen Straßenzeile 

gedacht, und das nach ihrer, mit Verlaub, doch recht eigenen Vorstellung von 
Ästhetik, der nun wohl wirklich nicht jeder folgen muss… 

Aber:  
Diese Fördersummen haben sie sich ja auch zu einem Zeitpunkt erdacht (im 
Frühjahr 2008), als die Stadt  - aus ihrer Sicht - noch gut bei Kasse war, und als 

die Finanzkrise gerade erst an ihrem Anfang war. 
 

Deshalb meine Zusatzfrage:  
 
Welche Überlegungen gibt es auf Seiten der Verwaltung, jetzt,  

- in Zeiten, in denen der OB in jeder Rede, auf jeder Pressekonferenz und in 
jedem Podcast auf die angestrengte Finanzsituation der Kommune hinweist und 

erklärt, das Eine oder Andere, was man sich vor ein paar Jahren mal        
vorgenommen habe könne man sich zur Zeit aus eben deswegen nicht mehr 
leisten - welche Überlegungen gibt es auf Seiten der Verwaltung,  

über diesen Fassadengestaltungs-Förder-Topf neu nachzudenken und das Geld 
für sinnvollere Zwecke zu verwenden? 
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